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Константин Захаров, вице-спиКер, председатель Комитета по 
эКономичесКой политиКе и предпринимательству (фраКция «единая 
россия»):

– Для нашей страны Первомай давно стал традиционным праздником – 
праздником весны и труда, когда в кругу трудового коллектива и своей семьи 
люди идут на первомайскую демонстрацию. Это своего рода уникальный 
праздник, больше ни одного такого дня в году нет. Хорошо помню, как вместе 
с родителями с удовольствием принимал участие в демонстрациях. Теперь же 
хожу на нее по собственной воле. Ведь это очень хорошая и добрая традиция. 
И мы должны ее сохранить.

С раннего утра на центральных улицах столицы Южного 
Урала стали собираться трудовые коллективы, чтобы при-
нять участие в торжественной демонстрации до главной 

площади города. Многие горожане делились воспоминаниями 
из советского прошлого, когда зародилась традиция отмечать 
Первомай в кругу трудового коллектива. Сегодня заложенные 
нашими бабушками и прабабушками традиции снова возрожда-
ются. Под неизменным лозунгом «Мир! Труд! Май!».

владимир Мякуш, председатель ЗаКонодательного собрания 
челябинсКой области (фраКция «единая россия»):

– Сегодняшний праздник объединяет всех россиян. Это не просто праздник 
весны и труда, это праздник патриотизма. Мы гордимся своей страной, каждый 
из нас делает все, чтобы Россия, как и прежде, была могучей державой, чтобы 
люди, живущие в ней, были счастливыми. 

Наш регион промышленный, а потому здесь в особом почете рабочие 
специальности. В области работает настоящая команда единомышленников, 
которая делает все, чтобы качество жизни ежегодно становилось выше.

Я благодарен каждому из пришедших на демонстрацию – рабочим, пенсио-
нерам, молодежи – всем, кто бок о бок прошел в демонстрационной колонне. 
На таких мероприятиях как никогда ощущается связь и преемственность поко-
лений, единство российского народа. А это самое главное качество российских 
граждан.

Юрий карликанов, первый Заместитель председателя ЗаКонодательного собрания челябинсКой 
области (фраКция «единая россия»): 

– Праздник 1 Мая всегда ассоциируется с весной, солнцем, хорошим настроением. Очень хорошо помню, как раньше 
мы все дружно ходили на демонстрации с плакатами, лозунгами, воздушными шарами. Музыка и хорошее настроение 

– настоящий праздничный день. И очень здорово, что в настоящее время эта традиция активно возрождается и поддер-
живается людьми. Этот праздник нужен, потому что он объединяет, это наша традиция, которую надо чтить.

анатолий Брагин, вице-спиКер областного парламента, председатель 
Комитета по ЗаКонодательству, государственному строительству и 
местному самоуправлениЮ (фраКция «единая россия»): 

– С Первомаем у меня связаны самые приятные воспоминания из далекого 
прошлого, когда мы раньше ходили на демонстрации. Для нас это был на-
стоящий праздник, весенний, светлый. Нам нравилось пройтись в колонне, по-
общаться с коллективом в неформальной обстановке. Именно поэтому и сейчас 
хожу по зову души на первомайские демонстрации. Радостно от того, что такие 
традиции возрождаются.

ниКолай янов, депутат ЗаКонодательного собрания челябинсКой 
области (фраКция «единая россия»):

– На демонстрации хожу с тех пор, как переехал в Челябинск, а было это в да-
леком 1970 году. Сначала ходил один, потом, когда появилась семья, стал брать 
с собой на демонстрацию и детей, теперь вот с внуками прихожу. Не пропускаю 
ни одной демонстрации. Мне нравится общаться с людьми, видеть радостные 
лица. Сейчас на таких праздниках очень хорошо ощущается дух единства.

владимир горнов, депутат 
ЗаКонодательного собрания 
челябинсКой области (фраКция 
«единая россия»):

– Я принимал участие практически 
во всех первомайских демонстраци-
ях. Во время этого праздника царит 
особая атмосфера: непринужденное 
общение, где-то играет гармонь, где-
то поют песни – настоящий праздник 
весны и труда, радости и мира. Всегда 
люди на такие демонстрации ходили 
под лозунгами достойной зарплаты, 
благополучия. Это неизменно. Хочется, 
чтобы так оно и было. А самое глав-
ное – пусть всегда над нашими голо-
вами будет мирное и чистое небо.

Наш общий Первомай
В минуВшее 
Воскресенье Южный 
урал отметил 
ПерВомай. По Всей 
стране дружной 
колонной По глаВным 
улицам российских 
городоВ Прошли 
ПредстаВители самых 
разных Профессий и 
сПециальностей. 
Челябинск не стал 
исклЮЧением. По 
доброй традиции В 
демонстрации 
Приняли уЧастие и 
деПутаты 
законодательного 
собрания 
Челябинской области.

Уважаемые южноУральцы!
Сердечно поздравляю вас и ваших близких с Днем 

Победы!
Это праздник со слезами на глазах, воспоминаниями 

и надеждами на будущее. Праздник, который навсегда 
останется в наших сердцах.

Долгих четыре года шли к Победе наши отцы, деды и 
прадеды. Шли через лишения и невзгоды, жару и стужу, 
через бомбежки и артобстрелы. И победили!

Годы идут – и, к сожалению, участников и очевидцев 
той страшной войны становится все меньше. А так хо-
чется, чтобы они всегда были рядом со своими родными, 
радовались солнцу и чистому небу, чтобы они не болели.

Дорогие ветераны! Примите искреннюю сыновнюю 
благодарность за ваш боевой и трудовой подвиг, за 
добрый пример нелегкой, но достойной жизни. Низкий 
поклон вам за то, что мы можем спокойно жить и растить 
детей, за яркий свет победного салюта.

В этот светлый праздник искренне желаю всем южно-
уральцам крепкого здоровья, мира в каждом доме. Пусть 
Победа и память о ней всегда будут с нами – в сердцах, в 
добрых начинаниях, в заботе о старшем поколении.

И пусть «Бессмертный полк» будет в строю на века! 
С праздником вас, с Днем Победы!

Председатель 
Законодательного Собрания 

В.В. МЯКУШ

Дорогие ветераНы, 
тружеНики тыла, Дети войНы!
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О сути нового законопроекта 
на апрельском заседании 
Законодательного Собра-

ния Челябинской области рассказал 
вице-спикер регионального парла-
мента, председатель комитета по 
законодательству, государствен-
ному строительству и местному 
самоуправлению Анатолий Брагин 
(фракция «Единая Россия»). Напом-
ним, закон о тишине действует уже 
давно, однако в последние два года 
он не работает. Причина – поправки 
в федеральное законодательство, 
в соответствии с которыми регио-
нальные власти обязаны заключать 

специальное соглашение с Мини-
стерством внутренних дел Россий-
ской Федерации. Но, несмотря на 
все усилия региональных властей 
достичь договоренностей, ситуа-
ция с мертвой точки не сдвинулась. 
Было подготовлено уже три проекта 
соглашения, однако данный доку-
мент до сих пор не подписан. 

– Ситуация действительно слож-
ная, – заметил Анатолий Брагин. 

– Только за 2015 год в адрес органов 
внутренних дел поступило порядка 
шести тысяч жалоб от южноураль-
цев на нерадивых соседей. Но при 
отсутствии соглашения у сотруд-

ников полиции нет полномочий 
составлять протоколы об админи-
стративном правонарушении. По-
сле нескольких совещаний с участи-
ем правоохранительных органов и 
глав крупных муниципалитетов 
были разработаны соответствую-
щие изменения в административ-
ное законодательство области.

Механизм нового закона будет 
следующим. Сотрудники полиции 
выезжают на вызов, пресекают 
правонарушение, собирают мате-
риалы для составления протокола. 
Далее всю собранную информацию 
направляют в органы местного са-
моуправления, где уполномочен-
ное должностное лицо местного са-
моуправления составляет протокол 
и направляет его мировому судье.

– Таким образом мы сможем 
разрешить правовую коллизию и 

защитим права граждан на покой 
и тишину в установленное время, 

– уверен Анатолий Брагин. – Добав-
лю, что Главным управлением МВД 
России по Челябинской области уже 
подготовлены приказы для сотруд-
ников в подразделениях. Кроме 
того, мы направим необходимые 
разъяснения в органы местного са-
моуправления. 

Проект закона принят сразу в 
трех чтениях. В ближайшем буду-
щем он ляжет на подпись главе ре-
гиона Борису Дубровскому. По мне-
нию парламентария, закон вступит 
в силу уже в мае текущего года. 

Напомним, в рамках действую-
щего в Челябинской области закона 
о тишине запрещается шуметь в 
будние дни с 22 часов до 6 часов 
утра, в выходные и праздники – с 
23 часов до 8 часов утра.

Покой гражДаН Защитит ЗакоН

По словам вице-спикера южноуральского 
парламента, председателя комитета по эко-
номической политике и предпринимательству 
Константина Захарова (фракция «Единая Рос-
сия»), этот вопрос на сегодняшний день крайне 
актуален, поскольку в последнее время жерт-
вами преступных действий коллекторских 
агентств становятся именно бывшие клиенты 
подобных финансовых организаций.

Только по официальной статистике займы 
в микрофинансовых организациях оформили 
порядка трех с половиной миллионов человек. 
Общая сумма выданных кредитов – около 69,2 

миллиона рублей.
– На сегодняшний день порядка 27 про-

центов из общего числа кредиторов физиче-
ских лиц фактически имеют невозвратные за-
долженности, – заметил Константин Захаров. 

– Более половины из тех, кто берут займы, 
делают это, чтобы погасить предыдущие кре-
диты. В настоящее время практически все они 
стали заложниками ситуации. Ведь даже если 
человек взял в кредит небольшую сумму в 
размере пяти тысяч рублей, отдать он должен 
50 – 60 тысяч. Фактически процентные ставки 
в микрофинансовых организациях доходят до 

1200 процентов годовых, это 100 процентов в 
месяц! При этом люди, к сожалению, не вчиты-
ваются в условия договора, в результате попа-
дают в долговую кабалу. На такой благодатной 
почве начинает процветать криминальный 
бизнес, когда микрофинансовые организации, 
получив сверхдоходы, перепродают долги кол-
лекторским агентствам, которые, в свою оче-
редь, начинают «выбивать» деньги из людей 
преступными способами. 

По мнению южноуральских парламентари-
ев, кардинально ситуацию можно поменять 
лишь запретив на федеральном уровне микро-

финансовым организациям работать с физиче-
скими лицами.

Инициативу прокомментировал и спикер 
регионального парламента, председатель 
комитета по бюджету и налогам Владимир 
Мякуш (фракция «Единая Россия»), который 
заметил, что необходимость решения этой 
проблемы назрела уже давно.

Кстати, изначально подобные финансовые 
организации были созданы для оказания под-
держки малому и среднему бизнесу. Однако в 
настоящее время именно кредитование физи-
ческих лиц основная доля их рынка. 

деПутаты областного 
Парламента сЧитаЮт 
необходимым ВВести заПрет для 
микрофинансоВых организаций 
на ПредостаВление кредитоВ 
физиЧеским лицам. такое 
Предложение В Порядке 
законодательной инициатиВы 
Парламентарии фракции 
«единая россия» наПраВили В 
адрес государстВенной думы.

микрофиНаНсовые оргаНиЗации ДолжНы креДитовать биЗНес

Для подготовки законопроектов были 
созданы две рабочие группы – при 
правительстве и Законодательном Со-

брании Челябинской области. В работе участво-
вали представители областных и федеральных 
органов исполнительной власти, депутаты, ап-
парат Заксобрания, общественные организации 
и предприниматели.

Оба закона упрощают процедуру получе-
ния инвесторами льгот по налогам на при-
быль и имуществу организаций. Кроме того, 
расширяется круг получателей налоговых 
преференций.

Как прокомментировал вице-спикер Зако-
нодательного Собрания, председатель комитета 
по экономической политике и предпринима-
тельству Константин Захаров (фракция «Единая 

Россия»), для включения в перечень областных 
приоритетных проектов предлагается отменить 
конкурсную процедуру. Для инвесторов будет 
предусмотрен заявительный порядок. При этом 
устанавливается два перечня приоритетных 
инвестпроектов – по строительству новых объ-
ектов и по реконструкции и модернизации дей-
ствующих производств.

Налоговая ставка будет определяться по фор-
мулам, в соответствии с которыми ставка налога 
на имущество может уменьшиться в два раза, 
до 1,1 процента, по прибыли – до 13,5 процента. 
Предоставляется налоговая льгота на пять лет.

Кроме того, законопроектами определены 
условия, в соответствии с которыми инвестици-
онные проекты могут быть включены в пере-
чень приоритетных. 

Во-первых, проект должен реализовываться 
на территории Челябинской области в приори-
тетных для региона сферах. В действующей 
редакции закона к этим сферам отнесены об-
рабатывающие производства, животноводство, 
растениеводство, деятельность по логистике, 
производство электроэнергии, а также деятель-
ность аэропорта. Новыми проектами к уже уста-
новленным сферам добавляются еще две – дея-
тельность в сфере информационных технологий 
и оказание услуг подвижной радиотелефонной 
связи.

Второе условие касается объема предпо-
лагаемых инвестиций. Минимальный объем 
инвестиций при реконструкции и техническом 
перевооружении объектов основных средств со-
ставляет 100 миллионов рублей, при строитель-
стве объектов ранжируется по муниципальным 
образованиям и составляет от 100 миллионов до 
500 миллионов рублей.

И третье условие определяет уровень за-
работной платы в организации в результате 
реализации проекта. Она должна быть не ниже 
среднемесячной номинальной заработной пла-
ты работающих по конкретному муниципально-
му образованию.

Порядок включения инвестпроектов в пере-
чень приоритетных и заключения соглашений 
с предприятиями отнесены к полномочиям об-

ластного правительства.
Помимо этого, законопроектами вводятся 

новые категории налогоплательщиков, которым 
будут предоставляться преференции по налогам. 
Речь идет об организациях – резидентах особых 
экономических зон, территорий опережающего 
социально-экономического развития, а также 
об организациях, осуществляющих деятельность 
в области информационных технологий. Кроме 
того, сельскохозяйственные организации, полу-
чившие областные гарантии, получат льготы по 
налогу на имущество. 

– Над этими законопроектами мы работали в 
течение года, – прокомментировал Константин 
Захаров. – До конца года мы еще вернемся 
к вопросам поддержки инвесторов, посколь-
ку уже разрабатываются новые инициативы. 
Например, планируется рассмотреть возмож-
ность расширить перечень получателей льгот, 
дополнив его организациями, заключившими 
специальные инвестконтракты, предприятиями, 
осуществляющими сдачу жилья внаем, участ-
никами региональных инвестиционных проек-
тов, организациями, заключившими соглаше-
ния о государственно-частном партнерстве в 
жилищно-коммунальном хозяйстве и социаль-
ной сфере.

Добавим, что оба проекта закона были одо-
брены в трех чтениях.

на оЧередном заседании регионального Парламента были 
рассмотрены дВа Важных законоПроекта, наПраВленных на улуЧшение 
инВестиционного климата на Южном урале. изменения Внесены В 
областной закон «о налоге на имущестВо организаций» и В закон «о 
снижении стаВки налога на Прибыль организации для отдельных 
категорий налогоПлательщикоВ».

теПерь избежать наказания тем, кто лЮбит Пошуметь 
По ноЧам, не удастся. деПутаты областного Парламента 
нашли сПособ, как заПустить механизм работы закона 
о тишине.

ПрефереНции Для иНвесторов

в выходные  
и праздники

с 23 часов до
8 часов утра.

«ЗакоН  
о тишиНе»

в будние дни

с 22 часов  
до 6 часов утра
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Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА

Пикет с увеДомлеНием
отныне желаЮщие ПроВести одиноЧные Пикеты обязаны 
заранее уВедомлять о сВоем намерении органы Власти, если 
ими ПредПолагается исПользоВание быстроВозВодимых 
сборно-разборных конструкций.

Соответствующий проект закона рассмотрели депутаты Законо-
дательного Собрания Челябинской области на апрельском за-
седании.

Проект закона внесен прокуратурой Челябинской области в порядке 
законодательной инициативы. Изменения направлены на приведение в 
соответствие регионального законодательства с федеральным, в которое 
в марте текущего года также были внесены подобные дополнения.

Законопроект принят парламентариями в трех чтениях.

По словам Маргариты Павло-
вой, большинство обраще-
ний были связаны с прось-

бами предоставить юридическую 
консультацию или дать заключение 
уполномоченного в случае наруше-
ния прав и свобод граждан.

– Обращения граждан – важный 
источник информации для уполномо-
ченного, так как позволяют выявить 
самые острые и актуальные пробле-
мы и снять социальное напряжение, – 
заметила южноуральский омбудсмен. 

– Ни один из вопросов не остается 
без ответа, даже если он напрямую 
не касается нарушения прав граждан. 
Исходя из анализа тем полученных 
обращений, наиболее серьезной про-

блемой остается реализация жилищ-
ных прав граждан. На втором месте 
обращения, связанные с реализацией 
прав человека на охрану здоровья и 
качественную медицинскую помощь. 
В тройку лидеров входят обращения 
из мест принудительного содержа-
ния. 

Весь прошлый год уполномо-
ченный по правам человека тесно 
сотрудничала с депутатами Законо-
дательного Собрания Челябинской 
области. Совместными усилиями 
южноуральцам, обратившимся за 
помощью, оказывалась поддержка в 
решении различных проблем и во-
просов. В ряде случае региональные 
законодатели оказывали материаль-

ную помощь социально незащищен-
ным слоям населения, помогали с 
оплатой проезда к месту лечения тем, 
кто в этом нуждался. 

– По предложению губернатора 
Челябинской области в прошлом 
году был внесен ряд поправок в ре-
гиональное законодательство, – до-
бавила Маргарита Павлова. – В том 
числе принят новый закон области об 
уполномоченном по правам ребенка. 
Результатом этой работы стала рефор-
ма структуры аппарата. Создан но-
вый государственный орган, обеспе-
чивающий деятельность сразу трех 

уполномоченных: по правам челове-
ка, ребенка и предпринимателей. Это 
новое требование времени, которое 
сработает на повышение эффектив-
ности защиты прав и свобод человека 
и гражданина, жителей региона.

Озвучила в своем выступлении 
Маргарита Павлова и задачи, которые 
предстоит решать в этом году. Боль-
шое внимание планируется уделять 
защите трудовых прав граждан. Увы, 
но в последнее время все чаще стали 
поступать жалобы от южноуральцев о 
невыплате заработной платы. Каждое 
такое обращение внимательно изуча-
ется и берется на контроль. Кроме 
того, работа ведется совместно с про-
куратурой и главой региона.

Не последнее место в 2016 году 
будет занимать защита избиратель-
ных прав граждан. Как известно, в 
сентябре текущего года страна будет 
выбирать депутатов Государственной 
Думы, а потому тема избирательных 
прав граждан в настоящее время 
весьма актуальна.

– Администрация президента об-
ратилась к уполномоченным по пра-
вам человека в регионах с просьбой 
следить за легитимностью выборов и 
встать на стражу избирательных прав 
граждан, – сказала омбудсмен.

Еще одно крайне важное направ-
ление – забота о пожилых гражда-
нах, которые стали жертвами жесто-
кости и безответственности родных 
и близких. Маргарита Павлова до-
бавила, что в последнее время уча-
стились обращения от престарелых 
южноуральцев, которые оформили 
собственную квартиру на детей или 
внуков, а в результате оказались на 
улице. Каждый такой случай – на 
контроле уполномоченного по пра-
вам человека.

Также Маргарита Павлова продол-
жит заниматься правовым просве-
щением граждан. В этом году пла-
нируется выпуск серии брошюр по 
актуальным вопросам, в том числе 
по защите прав многодетных семей, 
людей пожилого возраста. Совмест-
но с министерством социальных от-
ношений области уже разработана и 
выпущена брошюра для семей, вос-
питывающих детей с особенностями 
в развитии.

– Работа предстоит колоссальная. 
Свою задачу я вижу не только в том, 
чтобы продолжить прежние начина-
ния, но и найти новые пути решения 
актуальных задач, которые ставит пе-
ред нами время, – подытожила свое 
выступление Маргарита Павлова.

маргарита Павлова: итоги и ЗаДачи На буДущее
за Прошлый год на имя уПолномоЧенного По ПраВам 
ЧелоВека В Челябинской области ПостуПило Порядка 
трех тысяЧ обращений. В среднем В неделЮ Приходится 
рассматриВать Примерно 70 обращений. об этом 
рассказала деПутатам омбудсмен маргарита ПаВлоВа, 
ВыстуПая на аПрельском заседании законодательного 
собрания Челябинской области, с ежегодным докладом 
о соблЮдении и защите ПраВ и сВобод ЧелоВека и 
гражданина на территории Челябинской области.

Поступившие целевые средства направ-
ляются на приведение в нормативное 
состояние, развитие и увеличение 

пропускной способности сети автодорог общего 
пользования регионального или местного зна-
чения. На данную статью расходов предложено 
направить 613 миллионов рублей. 

Около 165 миллионов рублей предложено 
потратить на реализацию федеральной целе-
вой программы «Устойчивое развитие сельских 
территорий на 2014 – 2017 годы». В рамках 
реализации программы на строительство и ре-
конструкцию автодорог общего пользования с 
твердым покрытием, ведущих от сети автодорог 
общего пользования к ближайшим обществен-
но значимым объектам сельских населенных 
пунктов, будет направлено 119,6 миллиона 
рублей и чуть более 45 миллионов – на улуч-
шение жилищных условий граждан, которые 
проживают в сельской местности, в том числе 
молодых семей и молодых специалистов. Кро-
ме того, запланированы средства на развитие 
газификации сельских территорий.

Около 57 миллионов рублей запланировано 
на социальные выплаты молодым семьям для 
приобретения или строительства жилья в рам-

ках целевой программы «Жилище» на 2015 – 
2020 годы. Почти столько же будет направлено 
на государственную поддержку сельскохозяй-
ственных товаропроизводителей.

Помимо этого, семь миллионов рублей за-
планировано на реализацию экологических 
мероприятий. Финансирование будет осущест-
вляться за счет средств госкорпорации «Рос-
атом».

Законопроектом также уточняется прогноз 
собственных поступлений. В рамках уточненных 
прогнозов планируется направить денежные 
средства в сумме 2,2 миллиарда рублей на уве-
личение бюджетных ассигнований дорожного 
фонда Челябинской области.

Кроме того, в рамках уточненных прогнозов 
один миллиард рублей запланирован на ле-
карственное обеспечение отдельных категорий 
граждан.

С учетом изменений несколько поменялись 
параметры областного бюджета. По доходам 
региональный бюджет составит 116 миллиар-
дов 940,6 миллиона рублей, по расходам – 125 
миллиардов 659,3 миллиона рублей. Дефицит – 
8 миллиардов 718,7 миллиона рублей.

Ирина ЯББАРОВА

региональная казна ПоПолнилась на 4155,1 миллиона рублей. о таких 
доПолнительных безВозмездных ПостуПлениях деПутатам на 
аПрельском заседании законодательного собрания Челябинской 
области доложил заместитель министра финансоВ области антон 
ПрыгуноВ.

ДорожНый фоНД буДет увеличеН

саНкт-Петербург ПриНимал совет ЗакоНоДателей
на Прошлой неделе Председатель законодательного собрания Владимир мякуш Принял уЧастие В заседании 
соВета законодателей российской федерации При федеральном собрании российской федерации, ПриуроЧенном 
к 110-летиЮ Парламентаризма В россии.

В торжественной части заседания перед законодателями выступили председатель Совета Федерации Федерального 
Собрания Российской Федерации Валентина Матвиенко, а также председатель Государственной Думы Федераль-
ного Собрания Российской Федерации Сергей Нарышкин и председатель Конституционного суда Российской Феде-

рации Валерий Зорькин.
В насыщенной повестке дня законодатели рассмотрели большой блок вопросов, связанных с реализацией послания 

президента Российской Федерации Федеральному Собранию Российской Федерации от 3 декабря 2015 года.
В завершение мероприятия в читальном зале Таврического дворца состоялась встреча президента Российской Феде-

рации Владимира Путина с членами Совета законодателей Российской Федерации. Подробности – в ближайшем номере 
нашей газеты.
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Также победителей поздравили 
депутаты-единороссы Марина 
Поддубная, Михаил Видгоф, 

Анатолий Вершинин.
Напомним, уже несколько лет об-

ластной парламент проводит конкурс 
на лучшую Молодежную палату в Че-
лябинской области. Для юных парла-
ментариев это возможность проявить 
себя, воплотить в жизнь уникальные 
проекты, чтобы затем рассказать о 
своих успехах и достижениях. В этом 
году конкурс приурочен к 110-летней 
годовщине российского парламента-
ризма и юбилею Общественной моло-
дежной палаты при Законодательном 
Собрании Челябинской области. Ей ис-
полнилось десять лет.

– Наша встреча проходит в необыч-
ный день – в День российского парла-
ментаризма, – обратился к участни-
кам торжества спикер регионального 
парламента. – А потому сегодняш-
нее мероприятие в какой-то степени 
символично. Сегодняшние молодые 
парламентарии – кадровый резерв, 
который в будущем может заменить 
действующих депутатов всех уровней. 
Депутаты Законодательного Собрания 
очень большое значение придают 

развитию молодежного движения на 
Южном Урале, поддержке молодеж-
ных инициатив. И награды, учрежден-
ные областным парламентом в этой 
сфере, направлены на то, чтобы сти-
мулировать молодежь для активной 
политической деятельности. 

Кроме того, Владимир Мякуш доба-
вил, что с Днем российского парламен-
таризма законодателей Челябинской 
области поздравила председатель Со-
вета Федерации Валентина Матвиенко. 
Она пожелала успехов во всех начина-
ниях, направленных на благо Отечества.

Принимая заслуженные награды 
из рук депутатов, председатели моло-

дежных палат, признанных лучшими 
в регионе, признавали, что эта пре-
мия ко многому обязывает, стимули-
рует трудиться еще лучше. 

Как рассказала председатель 
Общественной молодежной палаты 
Красноармейского муниципального 
района Ольга Старикова, занять пер-
вое место помог командный дух и 
желание каждого члена палаты при-
носить пользу людям.

– Наша палата работает уже семь 
лет, – заметила Ольга Старикова. – 
На сегодняшний день в ее составе 
трудятся 20 ребят – школьники, сту-
денты, рабочая молодежь. Все очень 
активные и целеустремленные. У нас 
очень много направлений деятель-
ности. Мы активно занимаемся раз-
витием парламентаризма, продви-
гаем различные законотворческие 
проекты, организовываем и прово-
дим разные творческие, спортивные, 
патриотические мероприятия. Что 
помогло занять первое место? Наша 
сплоченность, целеустремленность и 
правильно расставленные приорите-
ты. А еще нас поддерживают местные 

органы власти – глава Красноармей-
ского района и собрание депутатов, за 
что им огромное спасибо! 

Также в рамках празднования Дня 
российского парламентаризма депу-
таты Законодательного Собрания Че-
лябинской области вручили награды 
победителям еще одного конкурса – 
«Парламентские дебаты».

После церемонии награждения 
состоялось торжественное заседание 
Общественной молодежной палаты, 
посвященное 110-летней годовщи-
не российского парламентаризма и 
10-летию Общественной молодежной 

палаты при Законодательном Собра-
нии Челябинской области. Депутаты 
областного парламента преподнесли 
младшим коллегам необычный по-
дарок – возможность провести день 
молодежного самоуправления. До-
верительную грамоту председателю 
Общественной молодежной палаты 
при Заксобрании Дамиру Утарбекову 
вручил спикер южноуральского пар-
ламента Владимир Мякуш.

Принимая поздравления, Дамир 
Утарбеков от всей души поблагодарил 
депутатов Законодательного Собрания 
за доверие и постоянную поддержку.

В день российского Парламентаризма В областном 
Парламенте состоялась церемония награждения 
Победителей смотра-конкурса молодежных 
Парламентских формироВаний мунициПальных 
образоВаний Челябинской области и конкурса 
«Парламентские дебаты». В торжестВенном 
мероПриятии Принял уЧастие Председатель 
законодательного собрания Челябинской области 
Владимир мякуш (фракция «единая россия»).

ПобеДитеЛи СМотра-конкурСа МоЛоДежных 
ПарЛаМентСких форМирований ЧеЛябинСкой 
обЛаСти СреДи МунициПаЛьных районов:

1-е место – обществеННая молоДежНая 
Палата При собраНии ДеПутатов 
красНоармейского райоНа.
2-е место – обществеННая молоДежНая 
Палата При собраНии ДеПутатов 
агаПовского райоНа.
3-е место – обществеННая молоДежНая 
Палата При собраНии ДеПутатов 
увельского райоНа.

ПобеДитеЛи конкурСа СреДи 
гороДСких округов:

1-е место –  обществеННая 
молоДежНая Палата При собраНии 
ДеПутатов коПейского гороДского 
округа.
2-е место – молоДежНая Палата При 
челябиНской гороДской Думе.
3-е место – обществеННая 
молоДежНая Палата При собраНии 
ДеПутатов усть-катавского 
гороДского округа.

ПобеДитеЛи МоЛоДежного 
конкурСа «ПарЛаМентСкие 
Дебаты»:

1-е место – челябиНский 
госуДарствеННый иНститут 
культуры.
2-е место – ЮжНо-уральский 
госуДарствеННый 
уНиверситет.
3-е место – молоДежНая Палата 
сНежиНска и молоДежНая 
Палата увельского райоНа.

молоДежНый ПарламеНтариЗм: каДровый реЗерв

Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА
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Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА

27 апреля на урок к депутату были 
приглашены ученики гимназии  
№ 48, лицея № 11 и школы № 104. 

Урок был посвящен Дню российского парламен-
таризма и 110-летию Государственной Думы 
Российской империи.

Приветствуя ребят, Владимир Мякуш заме-
тил, что день для парламентского урока выбран 
не случайно. Именно 27 апреля вся страна отме-
чает День российского парламентаризма.

– Праздник этот молодой, ему всего четыре 
года, – обратил внимание спикер южноураль-
ского парламента. – В этот день еще раз стоит 
вспомнить, как закладывался российский пар-
ламентаризм, как формировалась его история, 
с чего начинала свою деятельность первая Госу-
дарственная Дума. Политика – дело непростое. 
Не каждый человек может быть лидером, вести 
за собой людей, руководить территориями и 
населенными пунктами. Но без грамотной, от-
ветственной политики невозможно развитие 
государства. Может быть, среди вас тоже есть 
будущие депутаты, руководители органов го-
сударственной власти. Уверен, что те из вас, 
кто решит связать свою жизнь с политикой, 
парламентаризмом, привнесет в эти процессы 
новый колорит, сумеет укрепить позиции нашей 
страны в том числе и на международной арене. 
И вы обязательно оправдаете надежды, возло-
женные на вас родителями и учителями. А еще 
я убежден, что будущее нашей страны в надеж-
ных руках. Ведь каждый из вас проявляет глу-
бокий интерес к истории своей страны, занимает 
активную жизненную позицию. В Челябинской 
области всегда в приоритете были две категории 
населения: молодежь и пенсионеры. Молодежь 

– потому что подрастающее поколение – это бу-
дущее страны, а для старшего поколения очень 
важно создать условия для достойной жизни, 
ведь они многое сделали на благо нашей ро-
дины. Уверен, что эта связь поколений – залог 
и основа для процветания России. Должен за-
метить, что и для нас, депутатов, такие встречи 
очень полезны. Ведь всякий раз после общения 
с молодым поколением чувствуешь новый им-
пульс активности, заряд бодрости. 

Парламентский урок прошел в несколько не-
обычном формате. Сначала ребята из гимназии  
№ 48 выступили с исторической презентацией. 
Они рассказали об истории становления россий-
ского парламентаризма, начале работы первой 
Государственной Думы. А после спикер областно-
го парламента предложил школьникам в форма-
те простого диалога пообщаться на разные темы.

Мальчишки и девчонки охотно задавали спи-
керу Заксобрания самые каверзные вопросы, на 
которые Владимир Мякуш отвечал максималь-
но искренне и откровенно.

Как стать депутатом, чем занимаются пар-
ламентарии, как в Законодательном Собрании 
Челябинской области выстроена обратная связь 
с жителями региона, каким видится спикеру 
главного законодательного органа области бу-
дущее Южного Урала – эти и многие другие 
вопросы интересовали школьников.

Владимир Мякуш подробно рассказал ребя-
там о деятельности Законодательного Собрания, 
о взаимодействии с другими органами государ-
ственной власти.

Своими впечатлениями от урока по-
делилась ученица 11-го класса гимназии  
№ 48 Полина Сельверстова. 

– Мне очень понравилось мероприятие, – 
призналась Полина. – 45 минут пролетели 

быстро. Было очень интересно пообщаться с 
председателем Законодательного Собрания Че-
лябинской области Владимиром Викторовичем 
Мякушем в такой неформальной обстановке, 
задать ему вопросы, узнать много нового о 
структуре законодательной власти, о полномо-
чиях и функциях Законодательного Собрания. 
Считаю, что такие встречи очень полезны для 
нас, молодых.

В том, что для школьников очень поучи-
тельно побывать в здании областного парла-
мента, уверены и педагоги. учитель истории, 
заместитель директора гимназии № 48 
ирина батурина заметила, что форма для 
парламентского урока выбрана необычная и 
очень удачная.

– Парламентский урок может проводиться 
в разной форме, – прокомментировала Ирина 
Петровна. – Представители законодательной 
власти могут прийти в школу и рассказать о 
своей работе, можно проводить встречи ребят 
и парламентариев на общих мероприятиях. Но 
я уверена, что подобный формат, когда ребята 
побывали в Законодательном Собрании лично, 
пойдет им на пользу. Ведь у них была реальная 
возможность пообщаться с председателем об-

ластного парламента, задать ему интересующие 
их вопросы, из первых уст получить ответы. Они 
узнали многие нюансы деятельности законода-
тельного органа, а значит, сущность парламен-
таризма для них раскрыта в большей степени. 
И возможно, после таких уроков уже не будет 
каких-то негативных или критических состав-
ляющих во мнениях.

Добавим, что еще в 2009 году по инициативе 
областного парламента был создан проект «Пар-
ламентский урок: через прошлое к будущему!». 
За прошедшие годы проект зарекомендовал 
себя только с лучшей стороны. Инициаторами 
проекта были выпущены методические реко-
мендации по подготовке депутатами Законо-
дательного Собрания парламентских уроков на 
различные темы. Также в свет вышли уникаль-
ные печатные издания: методический комплекс 
«Парламентский урок: через прошлое к будуще-
му!», хрестоматия по истории парламентаризма 
Челябинской области, двусторонняя закладка 
для книги с официальной символикой Челя-
бинской области, четыре школьных плаката, 
объединенных темой «20 лет российской де-
мократии».

В середине Прошлой недели 
сПикер областного Парламента 
Владимир мякуш (фракция 
«единая россия») ПобыВал В роли 
уЧителя. Председатель 
законодательного собрания 
ПроВел для ребят сразу трех 
Челябинских школ 
Парламентский урок. для 
Владимира мякуша Подобный 
формат работы не В дикоВинку; 
как он сам Признается, Всегда 
охотно общается со 
школьниками, Поскольку такие 
ВстреЧи ВдохноВляЮт и заряжаЮт 
Положительной энергией.

владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 
россия»): 

Парламентский урок уже стал традиционным мероприятием для За-
конодательного Собрания Челябинской области. В этом году он прово-
дился в День российского парламентаризма и в день 110-летия первой 

Государственной Думы. Вместе с ребятами мы вспомнили исторические факты 
российского парламентаризма, обсудили ряд тем, которые очень интересовали 
школьников.

Для меня подобные встречи – как глоток свежего воздуха. Очень люблю 
общаться с подрастающим поколением, ведь через некоторое время они при-
дут нам на смену. И всякий раз во время таких встреч я убеждаюсь, что 
у нас растет ответственная, грамотная, политически активная молодежь. 
Им небезразлична судьба страны. Быть может, кто-то из них продолжит и 
укрепит традиции российского парламентаризма.

влаДимир мякуш Провел ПарламеНтский урок

После парламентского урока ребята 
посетили музей Законодательного Собрания 

Челябинской области



№ 13 (419) • 5 мая 2016 года6 ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской области

Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА

Маршрут — окургактуаЛьно

ПреМия ЗаконоДатеЛьного Собрания

Конкурс «Меняющие мир» про-
водится по 11 номинациям. 
Его основная цель – отметить 

благотворительные инициативы и на-
чинания крупного, среднего и малого 
бизнеса. В этом году в конкурсе при-
няли участие более 70 организаций и 
индивидуальных предпринимателей. 
Победителями стали 33 участника.

Поздравляя победителей конкурса, 
вице-спикер регионального парла-
мента, председатель комитета по эко-
номической политике и предпринима-
тельству Константин Захаров (фракция 
«Единая Россия») заметил, что конкурс 
«Меняющие мир» показывает, как 
много в нашей области неравнодуш-
ных к чужим бедам людей.

– Каждый раз сердце наполняется 
гордостью за тех, кто умеет жертво-
вать частичку себя ради окружающих 
людей, – обратился к виновникам 
торжества Константин Захаров. – Сре-
ди участников конкурса много южно-
уральцев, для которых заработанные 
деньги не самоцель, а возможность 
приносить добро, помогать тем, кто 
нуждается в помощи. Делиться ча-
стичкой своей души для каждого из 
вас – в удовольствие. Не останавли-
вайтесь на достигнутом, развивай-
тесь дальше и в материальном, и в 
духовном плане. Желаю успехов ва-
шему бизнесу, здоровья вам и вашим 
семьям и процветания.

К словам поздравления парла-
ментария присоединилась министр 
социальных отношений Челябинской 
области Татьяна Никитина. Она от-
метила, что для каждого участника 
конкурса «Меняющие мир» благотво-
рительность не пустое слово, а же-
лание сделать что-то по-настоящему 
значимое.

– Вы помогаете тем, кто больше 
всего нуждается в поддержке: детям, 
старикам, инвалидам, – заметила 
министр. – Уверена, что каждый из 
этих людей искренне вам благода-
рен. Желаю вам здоровья. Пусть все 
добро, которое вы делаете, стократно 
вернется вашим семьям. Успехов во 
всех начинаниях.

Кроме того, со сцены к победите-
лям конкурса обратился председатель 
Общественной палаты Челябинской 
области Вячеслав Скворцов, который 
добавил, что Южный Урал – один из 
немногих российских регионов, где 
благотворительное движение очень 
развито, а самое главное, оно под-
держивается на уровне Законода-
тельного Собрания и областного пра-
вительства.

– В Челябинской области приняты 
соответствующие законы, в рамках 
которых поддерживается благотвори-
тельная деятельность предприятий, 

– сказал Вячеслав Скворцов. – Радует, 
что с каждым годом в регионе рас-
тет количество тех, кто принимает 
участие в благотворительных проек-
тах. Только за прошлый год силами 

благотворительных организаций до-
полнительно к областному бюджету 
было оказано социально значимой 
помощи почти на 3 миллиарда ру-
блей. 357 предприятий приняли уча-
стие в большом благотворительном 
движении. 207 тысяч человек по-
лучили благотворительную помощь. 
Роль каждого благотворителя неоце-
нима. И я искренне благодарю всех, 
кто умеет и желает помогать другим, 
за добрые и чистые сердца. Уверен, 
что благотворители – это сильные 
люди, ведь только сильный духом 
человек способен сочувствовать, со-
переживать, искренне и бескорыстно 
помогать слабым. 

И сами участники конкурса «Ме-
няющие мир» убеждены, что в со-
временном обществе бизнес должен 
оказывать помощь нуждающимся.

– В каждом бизнесе, как и в любом 
другом деле, главное – наличие со-
вести, – уверен Юрий Абдурахимов, 
генеральный директор верхнеуфа-
лейского предприятия «Уралмрамор», 
победившего в конкурсе. – Сам по 
себе бизнес не предполагает обяза-
тельную благотворительность, но я 
убежден: она необходима. Нельзя 
думать только о собственной выгоде, 
так успеха не добиться. Надо уметь 
видеть тех, кто рядом. Наше пред-
приятие уже давно занимается благо-
творительной деятельностью. Никог-
да никому не отказываем. Помогаем 
дошкольным учреждениям, поселку 
Октябрьскому, в ближайших планах – 
восстановить детский загородный ла-
герь и вывезти летом туда ребятишек. 
Вообще, весь наш коллектив уверен: 
если обращаются за помощью – от-
казывать нельзя.

В том, что бизнес обязан быть со-
циально ответственным, уверен и 
коллектив акционерного общества 

«Трубодеталь». Предприятие активно 
реализует экологические программы 
и проекты. Волонтеры «Трубодетали» 
проводят субботники, занимаются 
благоустройством территорий, а посе-
лок Новосинеглазовский был провоз-
глашен предприятием территорией 
чистоты. Сотрудники завода берут на 
себя ответственность не только за чи-

стоту и порядок прилегающих терри-
торий, но и за настоящие памятники 
природы. Например, проводят эколо-
гические акции в парке «Таганай».

– Мы не первый год принимаем 
участие и побеждаем в конкурсе 
«Меняющие мир», – рассказала на-
чальник отдела по связям с обще-
ственностью предприятия Ирина 
Скобелева. В этом году нас отмети-
ли в номинации «Природоохранная 
деятельность». Наши сотрудни-
ки активно принимают участие в 
экологических акциях, под эгидой 
предприятия работают школьные и 
студенческие трудовые отряды. По-
чему мы этим занимаемся? Потому 
что считаем, что любой бизнес дол-
жен нести ответственность не только 
за собственное развитие и стабиль-
ность, но и за ту территорию, на ко-
торой он действует. Ведь в Челябин-
ске живут наши сотрудники, растут 
дети, и нам важно, чтобы они жили 

благополучно, чувствовали, что не-
безразличны своему работодателю. 
А то, что наш вклад в благотвори-
тельность отмечен на таком высо-
ком уровне, для нас крайне важно. 
Награда конкурса «Меняющие мир» 
говорит о том, что мы движемся 
в правильном направлении. И то, 
что мы делаем, ценится не только 

работниками завода, но и государ-
ственными органами власти.

Надо отметить, что в церемонии 
чествования победителей в этом году 
приняли участие воспитанники соци-
альных учреждений для детей, остав-
шихся без попечения родителей, из 
города Карабаша и Аргаяшского му-
ниципального района. Ребята предста-
вили гостям свои работы: картины из 
шерсти, деревянные поделки, сшитые 
и связанные своими руками удиви-
тельные сувениры. Все это можно 

было приобрести на память. Выручен-
ные от продажи изделий средства бу-
дут направлены на развитие детского 
творчества воспитанников.

Уже в ходе самой церемонии ре-
бят ждал сюрприз. Вице-спикер ре-
гионального парламента Константин 
Захаров подарил ребятам билеты в 
кино в один из развлекательных ком-
плексов Челябинска. А руководители 
социальных учреждений получили из 
рук парламентария сертификаты на 
материальную помощь.

В ПрошлуЮ Пятницу В законодательном собрании 
Челябинской области ЧестВоВали Победителей 
конкурса социальных достижений «меняЮщие мир». В 
этом году конкурс, уЧрежденный По инициатиВе 
Южноуральских ПарламентариеВ, Прошел уже В 13-й раз. 
традиционно В нем Принимали уЧастие ПредПриятия и 
организации, которые уже даВно работаЮт В регионе, и 
те, кто только наЧинает сВои шаги В бизнесе. Всех их 
объединяет одно – желание Помогать и тВорить добро.

константин Захаров, вице-спикер Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель 
комитета по экономической политике и 
предпринимательству (фракция «Единая россия»): 

– Бизнес – это не только возможность заработать деньги, важно суметь 
грамотно ими распорядиться. И в данном случае считаю, что для бизнеса очень 
важно быть социально ответственным, то есть вкладывать полученную при-
быль не только в развитие своего предприятия, но и оказывать помощь тем, 
кто в ней нуждается. Неважно, в каких направлениях идет эта помощь, главное, 
чтобы она доходила до адресата, приносила реальную пользу.

Марина ПоддуБная, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель 
комитета по информационной политике (фракция 
«Единая россия»):

– Уверена, чтобы изменить мир к лучшему, надо начать с себя. Надо учиться 
помогать, сочувствовать, поддерживать. Не ждать, что кто-то другой придет и 
поможет, надо самим эту помощь оказывать. И тогда мир станет добрее, уют-
нее, чище. Среди участников конкурса «Меняющие мир» именно такие люди. 
Они делают добро по зову души, не жалея ни сил, ни финансов.

«меНяЮщие мир»: воЗможНость творить Добро
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новоСти

Добрые ДеЛа

Вначале игры с приветствен-
ными словами к игрокам 
обратились почетные гости 

– депутат Валерий Филиппов и гла-
ва Еманжелинского муниципального 
района Евгений Светлов.

В своем приветствии к командам 
Валерий Васильевич сказал: «Наш 
турнир проходит третий год в поселке 
Красногорском и стал уже традици-
онным. Спорт всегда в моей жизни 
имел огромное значение. В детстве, в 
юности играл в футбол, наша команда 
была чемпионом области. Поэтому 
хочу, чтобы наше молодое, подрас-
тающее поколение благодаря спорту 
было здоровым, сильным, было могу-
чим духом и любило свою Родину».

Евгений Светлов от всех спортсме-
нов выразил благодарность Валерию 
Васильевичу за то, что он поддер-
живает спорт на территориях наших 
районов.

По сигналу главного судьи турнир 
начался. Право начального удара 
было предоставлено Валерию Филип-

пову. Игра получилась боевая, никто 
не хотел уступать. Цель у команд одна 

– не дать соперникам забить гол. По 
итогам игры убедительную победу, 
как и в прошлом году, одержала 
команда Увельского района. Под 
аплодисменты Валерий Филиппов 
вручил команде кубок победителя 
и поблагодарил всех спортсменов за 
отличную игру.

Кроме наград, медалей и футболь-
ных мячей все участники традицион-
ного соревнования получили подарки 
от компании «Увелка». В проведении 
турнира также активное участие при-
нял коллектив ДК им. Ленина п. Крас-
ногорского. Боевой дух спортсменам 
поддерживала зажигательная музыка, 
звучавшая в течение всей игры.

«Считаю очень важным, чтобы 
депутаты уделяли особое внимание 
развитию спорта, пропаганде здоро-
вого образа жизни, организации за-
нятий спортом с детьми. Привлекали 
как можно больше людей, которые 
не только любят спорт, но и смогли 

бы вкладывать средства для даль-
нейшей популяризации всех видов 
спорта», – отметил парламентарий в 
интервью журналистам.

Валерий Филиппов решил обра-
титься к своим коллегам с инициати-
вой: каждому депутату областного или 
местного уровня организовать у себя 
в избирательном округе спортивные 
турниры по футболу, волейболу, тен-
нису или другим видам спорта, пусть 
даже по малоизвестным направлени-
ям. Получился бы такой мощный об-
ластной праздник и для спортсменов, 
и для жителей области, который стал 
бы традиционным и от которого все 
смогли бы получить хорошие эмоции, 
удовольствие, общение. Он способ-
ствовал бы и привлечению внимания 
к спорту, и поднятию патриотического 
духа населения. Спортсмены в глазах 
публики должны становиться звез-
дами: подрастающему поколению 
нужны герои, на которых можно рав-
няться.

Еще в конце 90-х годов прошло-
го века КТОСы задумывались и 
создавались как независимая 

общественная организация. Сфера их 
деятельности была обширной – от 
подготовки к отопительному сезону до 
трудоустройства подростков и охраны 
общественного порядка. Они служили 
связующим звеном между жителями 
и управляющими компаниями. По-
степенно деятельность многих КТОСов 
сошла на нет. А жаль!

– КТОС – это важная структура, от 
нее зависит самое главное – то, как 
будет жить каждый конкретный чело-
век, насколько качественно обслужи-
вает его дом управляющая компания, 
как выглядит двор, насколько здесь 
комфортно и уютно, – рассказывает 
старшая по дому № 91 по улице Ново-
российской Галина Журавская. – Бла-
годаря заботе Александра Анатолье-

вича Федорова мы получили возмож-
ность отремонтировать помещение 
для приема граждан.

Теперь в кабинет КТОСа можно 
прийти с любой просьбой, жалобой, 
предложением. Каждое из них будет 
рассмотрено и предъявлено управ-
ляющей компании, районным и го-
родским коммунальным службам, 
администрации района. Далеко не 
все жители могут достучаться или 
дозвониться до соответствующих 
инстанций, и КТОС в этом поможет. 
Сегодня главная задача – пробудить 
инициативу в людях. Любопытно 
было узнать, что думают жители о 
работе КТОСа и об идее самим кон-
тролировать порядок.

– То, что деятельные и неравно-
душные жители дома взяли на себя 
решение многих проблем, вызывает 
благодарность, особенно у самых не-

защищенных горожан – пенсионеров 
и ветеранов. А в нашем доме живет 
в основном такая категория граждан, 

– говорит ветеран ЧТПЗ, участник Ве-
ликой Отечественной войны Майя 
Корсунская.

Но не только коммунальными 
проблемами будут заниматься обще-
ственники. Кабинет КТОС на Ново-
российской, 91, задуман и как клуб 
по интересам, где будут встречаться 
творческие люди, для которых заслу-
женный отдых – это время для заня-
тия рукоделием и рисованием, выра-
щивания цветов, овощей и фруктов на 
своих садовых участках. Здесь будут 
проходить различные выставки, от-
мечаться юбилеи и т.д. «Люди, живу-
щие в одном доме, станут друг к другу 
ближе и добрее, – считают активисты 
КТОСа. – Спасибо, что хорошие начи-
нания поддерживает наш депутат!»

Новый ктос Появился в леНиНском 
райоНе челябиНска
у жильцоВ дома № 91 По улице ноВороссийской В ленинском районе Челябинска ПояВилась 
Возможность ПредстаВлять коллектиВные интересы В комитете территориального 
общестВенного самоуПраВления (ктос). на Прошлой неделе благодаря материальной 
Поддержке деПутата законодательного собрания области александра федороВа (фракция 
«единая россия») здесь открылся кабинет ктос.

турНир На кубок ДеПутата
В конце аПреля В П. красногорском состоялся III традиционный турнир По мини-футболу на 
кубок деПутата законодательного собрания Челябинской области Валерия филиППоВа 
(фракция «единая россия»). сореВноВания Проходили между командами г. еманжелинска, 
П. красногорского, П. зауральского и уВельского района.

Матч, посвященный 60-летним юбилеям Геннадия Ивановича и Алек-
сандра Степановича, собрал на льду самых близких друзей – ветера-
нов спорта и молодых поклонников. И это неслучайно:

Александр Глазков – нападающий, мастер спорта СССР, заслуженный тре-
нер РФ. За «Трактор» провел восемь сезонов, сыграл 372 матча и набрал 144 
(97 + 47) очка.

Геннадий Иконников – защитник, мастер спорта СССР. За «Трактор» провел 
девять сезонов, сыграл 340 матчей и набрал 61 (18 + 43) балл.

Товарищеский матч закончился вничью со счетом 6:6. 
Депутат Законодательного Собрания Челябинской области, председатель 

комитета по молодежной политике, культуре и спорту Михаил Видгоф (фракция 
«Единая Россия») поздравил тренеров с юбилеями и вручил почетные грамоты 
и денежные премии.

После исполнения Государ-
ственного гимна Российской 
Федерации учащиеся 10-х 

классов вместе с учителем восстано-
вили события прошлого века. Дмитрий 
Свешников в роли императора высту-
пил с наставлениями и со словами 
благословения к членам парламента. 
Никита Ряхов в роли председателя 
Первой Государственной Думы высту-
пил с пожеланиями плодотворной и 
праведной работы к членам думы. В 
те годы народ от начала работы думы 
ожидал перерождения страны, вы-
хода на новую ступень в развитии, а 
также решения крестьянского вопро-
са. Задача стояла сложная, в первое 
заседание был принят 461 закон.

Яна Макаревич и Роман Лазарак 
рассказали об элементах парламен-
таризма советского периода, об из-
менениях в политической системе. О 
составе Федерального Собрания, его 
работе, полномочиях, о приеме и сро-
ках действия федеральных законов.

По сути, получилась познаватель-
ная беседа законодателей, педагога и 
учащихся о работе Государственного 
совета, особенностях законотворче-
ства, о том какую большую роль в 
нашей жизни играет закон.

Анастасия Хомякова перешла к 
структурному элементу парламента-
ризма в Российской Федерации – к 
законодательной власти нашего субъ-
екта. Анастасия показала презента-
цию, рассказала о роли деятельности 
Законодательного Собрания в разви-
тии Челябинской области и что депу-
таты представляют волю и желания 
народа.

Депутат областного парламента 
Александр Решетников рассказал о 
приоритетных направлениях деятель-
ности депутатов, про формы работы. 
Во время непринужденного диалога с 
Александром Юрьевичем школьники 
узнали о выборах, о фракциях и коми-
тетах ЗС ЧО, что самое сложное в ра-
боте депутата, каждый ли может быть 
депутатом, где получить знания для 
работы и многое другое. В завершение 
он напомнил, что по достижении со-
вершеннолетнего возраста они будут 
принимать участие в выборах местно-
го, областного, федерального уровня. 

Директор школы Станислав Горш-
ков поблагодарил Александра Решет-
никова за совместную работу депутата 
и сотрудников школы, за его неравно-
душное отношение к работе педагогов, 
за содействие в оказании помощи в 
ремонте и оснащении школы и наде-
ется на дальнейшее сотрудничество. 
Перед началом урока от Ашинского 
местного отделения партии «Единая 
Россия» школьники получили блокно-
ты с символикой партии.

в честь ветераНов сПорта
В ледоВой арене «трактор» ЧестВоВали ВетераноВ «трактора» 
геннадия иконникоВа и александра глазкоВа

ПарламеНтский урок
к 110-летиЮ ПерВой государстВенной думы, которое отмеЧается 
27 аПреля, деПутатами законодательного собрания В рамках 
Проекта «Парламентский урок» ПроВодятся Парламентские 
уроки. В школе № 3 города аши В день Юбилея ПерВого В стране 
демократиЧеского института – ПерВой государстВенной думы 
россии – деПутат законодательного собрания александр 
решетникоВ (фракция «единая россия») Принял уЧастие В 
Парламентском уроке «разВитие Парламентаризма В россии».
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Ответы:

Напомним, в феврале на 
Южном Урале уже в третий 
раз стартовал полюбивший-

ся всем жителям области конкурс 
«Марафон талантов», инициаторы 
проведения которого – Законода-
тельное Собрание Челябинской об-
ласти. Также конкурс проводится при 
поддержке министерства культуры 
региона и областного телеканала.

Отборочные туры проходят во 
всех территориях области, не остался 
в стороне и город Челябинск, в райо-
нах которого также проходят смотры 
коллективов. В городском этапе у 
творческих коллективов есть воз-
можность еще раз заявить о себе.

Удачи и успехов участникам кон-
курса пожелал спикер региональ-
ного парламента Владимир Мякуш 
(фракция «Единая Россия»), а также 
депутаты-единороссы Константин 
Захаров и Марина Поддубная. 

Добавим, что по результатам 
первого этапа в каждой территории 
планируется отобрать трех участ-
ников. Именно им будет доверено 
представлять муниципальное обра-
зование во втором, окружном туре, 
который будет проходить на пяти 
главных площадках: в Челябинске, 
Кыштыме, Коркино, Магнитогорске 
и Златоусте. Здесь профессиональ-
ное жюри выберет 25 лауреатов 
конкурса. 

Кстати, как и предыдущие два 
года, активное участие в голосова-
нии смогут принимать жители Юж-
ного Урала. На сайте 1obl.ru будет 
проходить онлайн-голосование, где 
южноуральцы имеют возможность 
отдать свой голос наиболее понра-
вившемуся участнику.

Ирина ЯББАРОВА.
Фото Наиля ФАТТАХОВА.

константин Захаров, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая россия»): 

– Конкурс «Марафон талантов», который проводится по всей области, в 
какой-то степени уникален и важен. Ведь он дает возможность народным 
творческим коллективам области выйти на большую сцену и выступить перед 
очень большой аудиторией. Показать себя там, где их еще не видели, и рас-
сказать свои истории. Ведь фольклор – это наши обычаи, традиции, истории, 
которые интересны всем.

Марина ПоддуБная, депутат 
Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая 
россия»): 

– Конкурс «Марафон талантов» проходит в Челябинской 
области уже третий год подряд. В настоящее время закан-
чивается первый отборочный тур, который проходит во всех 
городах и районах региона, в сельских поселениях. 1 мая в 
парке имени Пушкина выступили коллективы города Челя-
бинска, которые уже получили признательность зрителей на 
площадках в районах. Этот конкурс – настоящий праздник 
не только для участников, но и для зрителей. Ведь у нас есть 
возможность увидеть уникальные, по-настоящему само-
бытные коллективы со своими традициями.

сканвОрд

«марафоН талаНтов»
ПерВого мая В городском Парке имени а.с. Пушкина 
состоялся городской этаП областного конкурса 
«марафон талантоВ». сВои номера на суд жЮри и 
зрителей ПредстаВили коллектиВы Всех районоВ 
Челябинска.


